
基于价格形态分析的股指期货短线交易策略 股票价格指数期货应用策略研究

各位老铁们，大家好，今天由我来为大家分享基于价格形态分析的股指期货短线交
易策略，以及股票价格指数期货应用策略研究的相关问题知识，希望对大家有所帮
助。如果可以帮助到大家，还望关注收藏下本站，您的支持是我们最大的动力，谢
谢大家了哈，下面我们开始吧！

本文目录

1. 股指期货是不是像股票那样同时有买卖才能成交？一致看空咋办？
2. 期货日内短线可以盈利吗，该如何操作？
3. 你认为期货短线哪种指标好用一点？
4. 股指期货短线交易高手是如何练成的

股指期货是不是像股票那样同时有买卖才能成交？一致看空咋办？

确实如此，一手股指期货合约，必须有一买和一卖才能够成交。然而，因为期货交
易采用的是双向交易制度，所以，股指期货的一买和一卖各有两种情况。

买入分为：买入开仓和买入平仓。卖出分为：卖出开仓和卖出平仓。在期货交易中
，开始拥有一手单子的过程，叫做开仓，处理掉自己的单子的过程，叫做平仓。因
此，这其中的具体过程如下：

当一个人觉得价格能够涨，他可以买入开仓。然后他准备卖出的话，那么就是卖出
平仓。

当一个人觉得价格能够跌，他可以卖出开仓。然后他准备处理自己的仓位的话，那
么就是买入平仓。

懂了这个基础知识的话，我们来看股指期货。

我框起来的就是股指期货收盘瞬间的盘口。首先，我们要明白，期货的持仓量永远
是双数的，有一手多单就有一手空单。股指期货1905当前的持仓量是76456，这是
单边的数量，也就是说，当前的市场上，股指期货有76456手多单，有76456手空
单。这是100%的。

然后，我们来看盘口，当前，有2手单子想要在3892.0卖出，他们是挂单，还没有
成交。同时，有7手单子在3891.4想要买入，他们也是挂单，也还没有成交。这个
时候，假如市场上大多数资金都看空会发生什么？

首先，已经持有多单的人看空的话，他们会卖出平仓。其次，没有单子的人看空呢
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？他们会卖出开仓（不懂再看一遍前面）。总之，在这一瞬间，确定的是，非常多
的卖出单子出现了。但是我们盘口有几首买入的单子呢？仅7手。最优价是3891.4
。很明显，多单供不应求了。

所以，为了在当前的价格趁早拥有空单，这7手单子，可能瞬间就被成交了。这个
时候，3891.4这个位置就没有单子了，于是，价格下跌，下一个点位可能是3891.2
，估计也有几手买入的单子，又瞬间被成交了…

于是，大量的空单一看，哎呀，多单都被成交没了，赶紧抢啊，于是，他们继续向
下卖出…导致价格在一瞬间大跌了一番…如下图：

放量，价格下行，因为多单数量不足，而做空的人太多，所以多单供不应求，空单
抢着想要趁早在高位拥有单子。那么什么时候会停止下跌呢？

要知道，随着价格的下跌，看多的人会越来越多，看空的人也会天然的减少，因为
价格已经跌了。这个时候，当多单的数量开始慢慢增加，而空单的数量慢慢减少后
，多单和空单的价格达到了一种平衡状态时，价格就会停止下跌，开始横盘震荡，
等待下一次的方向。

这个过程，就是行情的涨跌过程。点赞支持一下，欢迎关注。

期货日内短线可以盈利吗，该如何操作？

日内短线盈利是期货交易中最难的一个环节了。

因为随着周期和级别的缩小，手续费和滑点的成本影响被极限放大。所以，现在的
期货市场，绝大多数的短线炒手，都是靠着手续费返还来生存的。

日内交易，做的是日内走势的行情。关键点在于，追寻日内最小阻力位，寻找行情
的起爆点。这是一个试错的过程。根据不同的频率，止损和出场也有差别。

我举一个例子，各位参考一下。

这个图是日内一分钟走势，可以看到，行情第一次放量尝试创新高后失败，第二次
放量创新高依然失败，第三次放量创新高后，走出了一波行情。

比如，一个合格的日内交易员，他采用放量+最小阻力位方向的突破，在这个过程
中，会进行两到三次试错，前两次止损，第三次盈利。盈利的点位大于前两次的止
损+手续费，就可以实现盈利。
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日内只不过是将交易频率提高到了极限，在当天大量的盈盈亏亏中，最后综合收益
为正即可。

这就是日内交易，好处是曲线稳定。缺点是资金容量较低，耗费体力和精力。

点赞支持一下，谢谢。有问题留言。

你认为期货短线哪种指标好用一点？

期货短线交易的特点是什么？快。

期货短线交易者们，将交易级别压缩到最低，为了能够抓住极其短期的波动，获取
收益。理想的状态下，他们一天交易很多次，在盈盈亏亏中累计起收益。希望能够
得到较为流畅的资金曲线。

那么，期货短线交易看什么指标比较好一些呢？

要知道，所有的技术指标都是根据K线走势的数据算出来的，比如，均线是按照收
盘价的价格计算出来的，这意味着，所有的技术指标，其实对于期货短线交易而言
，都有一定的滞后性。因为短线交易的核心就在于一个快字上面。因此，有一些期
货短线交易者很少使用技术指标。

因为需求是快，所以，他们一般直接看最一手的数据，即K线的数据。然后配合上
最一手的成交量和持仓量。

因此，我们可以看到，很多期货日内交易者都曾经表示，他们做期货期间，只看分
时图，成交量和盘口。

盘口就是最一手的数据，即买价和卖价。而分时图也是周期最小的走势图，上面干
净整洁，成交量就是最一手的资金变化，显示了当前的成交是活跃还是清淡。

这几个，基本上就是期货日内短线交易者最喜欢的“指标”了。当然，这里指的是
那种交易级别非常小的日内级别短线交易者。

我觉得，既然要做短线，那么，就要简单纯粹一点，离市场走势近一点，因此，我
也给你推荐这几个“指标”。成交量，盘口和分时图。

各位觉得呢？祝各位交易顺利。点赞支持一下，谢谢。
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股指期货短线交易高手是如何练成的

多学习，多思考，一年以后开始做单为宜，做单时，少动手，少做单，看大势，观
小势，看量，价，看超买超卖。还有一点，亏小钱是大跃进的开始，设好止损，亏
损不是坏事，利于心态心理的承受力组建。

关于基于价格形态分析的股指期货短线交易策略和股票价格指数期货应用策略研究
的介绍到此就结束了，不知道你从中找到你需要的信息了吗
？如果你还想了解更多这方面的信息，记得收藏关注本站。
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